

An die
Delegierten

Kreisparteitag – Mölln

20. November 2021

Bewerbung stv. Kreisvorsitzender

Liebe Genossinnen und Genossen,

ich bewerbe mich erneut um das Amt des stellvertretenden Vorsitzenden des Kreisverbandes unserer Partei.

45 Jahre Mitgliedschaft in der SPD, mehr als 30 Jahre Tätigkeit als Fraktionsvorsitzender in der Stadt Lauenburg/Elbe und im Kreis Herzogtum Lauenburg machen deutlich, dass ich die Verbindung zwischen kommunalen Interessen und politischen Fragestellungen engagiert und zuverlässig gewährleisten kann.

Mit Übernahme des Kreisvorsitzes durch unsere Bundestagsabgeordnete Nina im Jahre 2017 stehe ich dem Kreisvorstand als Vorsitzender der Kreistagsfraktion zur Verfügung. Ich danke unserer scheidenden Vorsitzenden sehr herzlich für die vertrauensvolle und immer von Fairness und Loyalität geprägte Zusammenarbeit.

Eine enge Verzahnung zwischen Fraktion und Partei war und ist stets Voraussetzung für eine erfolgreiche Arbeit der SPD in unserem Kreis. Nur gemeinsam können wir die Grundlagen dafür schaffen, die schwarz-grüne Mehrheit im Lauenburgischen Kreistag abzulösen. Hierzu möchte ich auch in Zukunft meinen Beitrag leisten.

Aufgrund einer bereits im Jahre 2020 fest gebuchten und coronabedingt verschobenen Urlaubsreise kann ich leider am heutigen Parteitag nicht teilnehmen, ich bitte um Entschuldigung und Euer Verständnis.

Bitte gebt mir trotzdem Eure Stimme und unterstützt meine Bewerbung. Nur gemeinsam sind wir stark!

Mit sozialdemokratischen Grüßen



Jens

Jens Meyer

Fraktionsvorsitzender
Kreistagsfraktion

